

Los días 4 y 5 de julio

I FESTIVAL DE COMETAS DE VILLANUEVA DE LA CAÑADA

Vva. de la Cañada, 29 de junio.- El Club Deportivo de Cometas C4Kite organiza, con la colaboración de la Concejalía de Juventud y Deportes, el I Festival de Cometas de Villanueva de la Cañada. Se celebrará los días 4 y 5 de julio en la avenida de la Universidad, junto al Pinar. Ambas jornadas arrancarán a las 10:30 horas y finalizarán por la tarde.

El espectáculo -amenizado con talleres para niños, exhibiciones de cometas acrobáticas y *raiders*- va dirigido a todo tipo de públicos y está prevista la participación en él de un centenar de pilotos de cometas procedentes de distintos puntos del país.

Beneficios de esta práctica deportiva

La concejal de Juventud y Deportes, Verónica Mateos, animó a los vecinos a participar en la iniciativa y destacó: "Este es un deporte que tiene una importante faceta educativa ya que está muy relacionado con el mundo de la meteorología y la física". El I Festival de Cometas se enmarca dentro de los Torneos Deportivos organizados con motivo de las Fiestas Patronales en honor a Santiago Apóstol, que se celebrarán del 24 al 26 de julio en el municipio.

